

Briloner Bürger-Liste

Am Kalvarienberg 8
59929 Brilon
Tel. 02961/3550
Fax. 02961/51975
eMail: info@briloner-buergerliste.de



BBL, Am Kalvarienberg 8, 59929 Brilon

An den Bürgermeister
der Stadt Brilon
Am Markt 1
59929 Brilon

per Fax 02961/794-107 und per E-Mail an rat@brilon.de

Brilon, den 18.09.2020

Antrag für die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Rates; hier: Aufnahme von Flüchtlingen

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

unsere Fraktion beantragt gemäß §§ 3, 11 Abs. 2 der Geschäftsordnung des Rates folgende Ergänzung der Tagesordnung der nächsten Ratssitzung am 24.09.2020, da es sich um eine dringliche Angelegenheit handelt:

- Erklärung der Stadt Brilon als "sicherer Hafen" zur Aufnahme weiterer Flüchtlinge

und bringt dazu folgenden Beschlussvorschlag ein:

Der Rat der Stadt Brilon stellt fest, dass sich die Stadt Brilon zum "sicheren Hafen" für Flüchtlinge aus dem abgebrannten Lager Moria auf Lesbos, aus anderen ähnlich menschenunwürdigen "Unterkünften" auf anderen Inseln und aus Seenot erklärt und bereit ist, weitere Flüchtlinge aufzunehmen.

Begründung und Erläuterung:

Die Flüchtlingsunterkünfte in der Stadt Brilon sind aktuell nicht ausgelastet. Die Stadt Brilon hat daher Platz, um anderen Menschen zu helfen, die derzeit unter unzumutbaren Verhältnissen hausen und/oder um ihr Leben bangen müssen. Wir schließen uns in dieser Frage dem bayerischen Ministerpräsidenten an, der (laut einem aktuellen Bericht der TLZ von gestern) erklärt hat: *"Es ist auch aus meiner Sicht eine persönliche Christenpflicht, in einer solchen Not zu helfen". Es sei für Deutschland "ohne Probleme machbar", mehr Menschen aufzunehmen.*

Die Vorsitzende der Grünen Bundestagsfraktion, Katrin Göring-Eckardt, war in der letzten Woche selbst auf den griechischen Inseln. Heute berichtete sie im ARD-Morgenmagazin, dass sich die Menschen auf den Inseln von Deutschland und anderen EU-Staaten allein gelassen fühlen.

Bisher haben etwa 150 Kommunen in NRW ähnliche Erklärungen wie von uns beantragt abgegeben. Aufgrund der aktuellen Situation ist es angebracht, dass sich die Stadt Brilon erneut und eindeutig dazu äußert.

Mit freundlichen Grüßen


Christiane Kretzschmar
Fraktionssprecherin